



REEMPLAZAN PINTAS DE MOVIMIENTO CIUDADANO EN ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

A TRAVÉS DE REDES sociales la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, compartió fotos de un graffiti sustituyendo la propaganda de Movimiento Ciudadano que presentaron ayer legisladores del llamado "Movimiento Naranja".

Cabe señalar que el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máñez, y el diputado Salomón Chertorivski anunciaron el inicio de la campaña "Ni un voto al PRI".

Es por eso que se reunieron en la colonia Condesa en donde pintaron una barda con el mensaje: "Con el PRI ni a la esquina"

Por su parte, la pinta que presumió la alcaldesa en sus redes sociales se ubicada en una barda de Avenida Diagonal Patriotismo, entre las calles Benjamín Gil y Ciencias.

DICHA PINTURA APRECIO ESTE MARTES CON LA LEYENDA "VIVA MÉXICO"

"Tan solo unas horas duró la provocación de @MovCiudadanoMX. Que les quede claro: ¡En #Cuauhtémoc no tienen cabida quienes traicionan a México. Ni @PartidoMorenaMx ni sus aliados son bienvenidos en el corazón de #VaPorMéxico!", escribió.

Redacción ContraRéplica



La alcaldesa Sandra Cuevas subió la imagen a redes sociales. Twitter